

Jakarta, 24 November 2020

Nomor : 23/KNAKTP/PARMAS/XI/2020

Hal : Undangan Konferensi Pers Komnas Perempuan & Lemhannas: Peringatan 20 tahun Pelaksanaan Resolusi 1325 Dewan Keamanan PBB dan Hari Internasional Penghapusan Kekerasan terhadap Perempuan

Kepada Yth.

Pimpinan Media

Di tempat

Dengan hormat,

Dalam rangka peringatan 20 tahun diadopsinya Resolusi Dewan Keamanan PBB 1325 untuk agenda *Women, Peace and Security*, Komnas Perempuan dan Lembaga Ketahanan Nasional (Lemhannas) bermaksud mengadakan diskusi internasional untuk merefleksikan kemajuan dan tantangan yang dihadapi oleh perempuan dalam mengartikulasikan kepemimpinannya guna mewujudkan perdamaian yang sejati. Komnas Perempuan merupakan lembaga nasional HAM dengan mandat khusus untuk menciptakan kondisi yang kondusif bagi penghapusan segala bentuk kekerasan terhadap perempuan. Sedangkan Lemhannas bertugas sebagai badan pemberi rekomendasi kepada Presiden, yang juga melakukan penelitian strategis dan program pendidikan bagi para pemimpin negara untuk memastikan ketahanan nasional terhadap tantangan internal dan eksternal untuk persatuan bangsa.

Konferensi ini akan diadakan dalam rangka memperingati 20 tahun UNSCR 1325 dan Hari Internasional untuk Penghapusan Kekerasan Terhadap Perempuan, 25 November, dan menegaskan kembali komitmen kedua lembaga terhadap implementasinya. Baik bagi Komnas Perempuan maupun Lemhannas, konferensi ini juga diselenggarakan dengan visi untuk mengemban amanah Konstitusi bagi peran proaktif Indonesia dalam membangun perdamaian dunia. Kegiatan ini diharapkan akan diikuti oleh para tokoh dan ahli/pegiat perdamaian baik dari tingkat internasional, nasional hingga lokal yang akan mendorong terjadinya pertukaran wawasan dan munculnya buah-buah pemikiran untuk mendorong percepatan pemenuhan agenda perempuan dan perdamaian. Sumbangsih pemikiran ini dimaksudkan untuk menguatkan ketahanan nasional di Indonesia, juga berkontribusi menjalankan mandat Konstitusi bagi bangsa Indonesia untuk ikut serta dalam perdamaian dunia.

Kegiatan konferensi pers ini akan dilaksanakan pada:

Hari/tanggal : Kamis, 26 November 2020

Waktu : Pukul 12.00 - 12.30 WIB

Tempat : Hotel Aryaduta Menteng, Jl. Prajurit KKO Usman dan Harun No.44-48, Jakarta.

Demikian surat undangan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami sampaikan terima kasih.

Hormat Kami,



Veryanto Sitohang

Ketua SubKomisi Partisipasi Masyarakat